

Liebe Hitzendorferin! Lieber Hitzendorfer!



Katastrophen sind immer dramatisch – für die Betroffenen, aber auch für jene, die oft nur tatenlos zusehen können. Wie zuletzt beim Jahrhundert-Sturm oder den Überflutungen in unserem Ort.

Sicher: **Nachbarschaftshilfe** wird seit jeher in Hitzendorf groß geschrieben. Und die **freiwilligen Feuerwehren** sowie andere Hilfsorganisationen leisten stets Übermenschliches.

Damit wir in Zukunft gegen Naturkatastrophen gerüstet sind, wird jetzt mit dem **Bau des Hochwasserschutzes am Oberbergbach** begonnen. Auch Altreiteregg, Berndorf und Mayersdorf sollen in den nächsten Jahren solche Rückhaltebecken bekommen.

Solche Investitionen erfordern Beharrlichkeit und kosten Geld. Für unser Hitzendorf der Zukunft ist es das aber allemal wert. **Dafür stehe ich mit meinem Namen!**

Ihr

Bürgermeister Franz Höfer und das Zukunftsteam der HöVP

HITZENDORF. MIT H WIE HELFERSSDORF

Mehr Zukunftspläne im Internet unter www.hitzendorf.info

